Relanzan Coresan para mejorar indicadores de nutrición y salud en la región

Con la participación de la Dirección Regional de Salud a cargo del Dr. Reinaldo Núñez Campos y su equipo de gestión

Para unificar esfuerzos y criterios en mejora de la seguridad alimentaria en la región, la Dirección Regional de Cajamarca (Diresa) participó en la reunión de relanzamiento del Comité Regional de Seguridad Alimentaria y Nutricional (Coresan) durante el presente año.

El titular de la institución, Dr. Reinaldo Núñez Campos, manifestó que esta reunión "es sumamente importante, toda vez que nos hemos propuesto mejorar los indicadores de nutrición y salud en la región". El auditorio del Gobierno Regional fue la sede de este evento a donde asistió el equipo de gestión de la Diresa.

Durante esta cita se establecieron grupos de trabajo con la finalidad de tomar una serie de acuerdos para el relanzamiento de actividades a realizar destacando la revisión del modelo de intervención actual que tiene el Coresan.

Esta decisión permite rescatar experiencias que se están aplicando actualmente y realizar la presentación de dicha propuesta además de oficializar el modelo de intervención y emisión de una ordenanza regional así como la publicación y socialización de la propuesta a nivel local y nacional.

En cuanto a la articulación con la labor que realizan los gobiernos locales se acordó elaborar un diagnóstico de trabajo en cuanto al mapeo de actores, indicadores y proyectos además de realizar reuniones con instituciones para homogeneizar criterios de trabajo, metodología y priorización.

Se mencionó que toda esta labor buscará fortalecer capacidades y diseñar un sistema de información para los trabajos que se dieran a lugar, entre otras acciones urgentes, acuerdos que deberán haberse realizado hasta diciembre del presente año.

Cabe indicar que esta actividad fue organizada por la Gerencia Regional de Desarrollo Social y el Proyecto Alianza por la Nutrición en Cajamarca (Predeci) con la participación de las direcciones regionales de Salud y Educación, el Seguro Integral de Salud, el Programa Cuna Más, Cedepas Norte, entre otros.